



2 Pièces

29 m²

Réf. 397

169 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

nestenn

résidences immobilier

L'agence nestenn cavalaire est heureuse de vous présenter cet appartement refait a neuf au dernier étage à proximité des plages et des commerces. Au dernier étage accessible par un ascenseur, il est composé d'une chambre climatisée avec placard et son accès au balcon, d'un couloir avec placard desservant une salle de douche, un wc indépendant, et un séjour / cuisine climatisée donnant accès à un balcon exposé sud ouest. Ensemble en excellent état ! Idéal pour un investissement locatif ! A visiter Dès maintenant ! Contactez nous.

The nestenn cavalaire agency is pleased to present this renovated apartment on the top floor close to the beaches and shops. On the last floor accessible by an elevator, it is composed of an air-conditioned bedroom with cupboard and access to the balcony, a corridor with cupboard leading to a shower room, a separate wc, and an air-conditioned living room/kitchen giving access to a south west facing balcony. Set in excellent condition! Ideal for a rental investment! To visit now! Contact us.

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



nestenn

nestenn

nestenn